



11月上旬から中旬にかけて、北檜山区、大成区、瀬棚区の各会場において、毎年恒例の町民文化祭「作品展示の部」と「芸能発表の部」が開催されました。(主催：同実行委員会)

「作品展示の部」には、さまざまなサークルや個人のほか、各学校の生徒などが制作した芸術作品が並び、展示

期間中は多くのお客さんが訪れ、作品を鑑賞されていました。そのほか、会場には各種体験や実演コーナーも設置され、来場された皆さんは見るだけでなく、自ら体験しながら芸術と触れ合っていました。「芸能発表の部」では、それぞれ訪れた多くのお客さんを前に伝統芸能、舞踊、詩吟など日頃の練習の成果を精一杯披露し、会場からは大きな拍手と歓声があがっていました。

編集後記

●ドクターヘリの取材に同行しましたが、当日は強風で雪まじりにも関わらず、普通にコートを羽織り出かけようとしたら、防寒着姿の尾野さんに薄着すぎないか?と言われ、大丈夫だろうとあまい気持ちでそのまま現場へ。案の定、自分だけ薄着でヘリしゃないけど浮いてました。結果、寒さに耐えるのに精一杯で満足に写真も撮れず現場に対して完全にあまちゃんでした。…じえじえ! キヤグまで防寒着がほしい清水でした。(清水)

●外出と清水のギャグには「防寒着が必要な季節となり、広報も12月号、平成26年もあとわずかとなりました。今年消費税8%、オリンピック、ワールドカップ、STAP細胞問題、数々の天災などなどというんな出来事がありました。自分的には、広報の件で昨年よりもよく声をかけられた1年だったかな?と思います。広報の記事だったり写真だったり、ホームページだったり、いいこと悪いこと含め、いろいろご意見などいただき一喜一憂していた1年だったような気がします。なので最近「広報の件で」と前置きされると、妙に緊張してしまう自分もいますが、そういったご意見を糧に、日々精進をしていきたさな、先月の訂正記事でテリーイファーム若松さんのお名前を訂正したにも関わらず、確認ミスでまた一部誤りがありました。大変失礼いたしました。この場を借りてお詫び申し上げます。あらためて正しくはテリーイファーム若松です。申し訳ございません。今年最後の編集後記がこのような謝罪文となってしまうのですが、新年に向かって自分を戒めようといったミスの無いよう再発防止に努めたいと思います。(尾野)

